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Ata número um barra dois mil e doze 
 
-----Aos vinte e seis dias do mês de abril de dois mil e doze, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da Cultura, 

pertença da Autarquia com seis pontos da ordem de trabalhos:  ------------------------ 

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita, apresentada pelo 

Presidente da Junta; -------------------------------------------------------------------------------- 

-----Segundo ponto: apreciação, discussão e votação do Relatório de contas e 

Relatório de atividades ano de dois mil e onze; --------------------------------------------- 

-----Terceiro ponto: apreciação, do inventário de todos os bens, direitos e 

obrigações patrimoniais e respetiva avaliação;---------------------------------------------- 

-----Quarto ponto: apreciação, discussão e votação do quadro de pessoal; ------------- 

-----Quinto ponto: apreciação, discussão e votação do regulamento de taxas e 

emolumentos; ------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Sexto ponto: assuntos de interesse da Freguesia; -------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

quarenta minutos, estando presentes: Artur Francisco, Anabela da Conceição da 

Silva, Tiago Miguel Fernandes de Jesus, Ramiro da Silva Augusto, Vera Maria 

Madureira Felício Batista, António Manuel Soares Nunes, João Carlos Sousa 

Rodrigues, em representação do Executivo o Presidente José David Ventura 

Gouveia. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Entrou-se no período antes da ordem do dia. O Presidente da Assembleia 

solicitou que os pontos, relatório de contas, quadro pessoal e regulamento de taxas 

e emolumentos, sejam aprovados por minuta. ---------------------------------------------- 

-----O Presidente apresentou a correspondência recebida. ------------------------------- 

-----Apresentou de seguida a ata de dezembro, que depois de aprovada, foi 

assinada pelos membros da Assembleia. ------------------------------------------------------ 

----- De seguida perguntou se havia algum voto a propor. Anabela da Conceição da 

Silva, pelo Partido Socialista, entregou um voto de louvor a Rodolfo do Rosário 

Marques Dias, pela brilhante prova realizada na Escócia, o qual vai ser anexada à 

referida ata. Foi colocado a votação e foi aprovada por unanimidade. ------------------ 
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-----Primeiro ponto da ordem de trabalhos: apreciação da informação escrita. O 

Presidente da Junta tomou a palavra dizendo que está aberto a qualquer questão. -- 

-----Não havendo intervenções, passou-se ao segundo ponto: apreciação, discussão 

e votação do relatório de contas e relatório de atividades de dois mil e onze. --------- 

-----O Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo um voto contra 

pelo MICA e seis votos a favor pelo Partido Socialista. ------------------------------------- 

-----Terceiro ponto: apreciação do inventário de todos os bens, direitos e 

obrigações patrimoniais e respetiva avaliação. --------------------------------------------- 

-----Não havendo intervenções, passou-se ao quarto: ponto apreciação, discussão e 

votação do quadro de pessoal. ----------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo o mesmo 

aprovado por unanimidade. -------------------------------------------------------------------- 

-----Quinto ponto: apreciação, discussão e votação do regulamento de taxas e 

emolumentos. --------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo o mesmo 

aprovado por unanimidade. -------------------------------------------------------------------- 

-----Sexto ponto: assuntos de interesse da freguesia. O Presidente da Assembleia 

perguntou se há alguém para intervir. --------------------------------------------------------- 

-----O membro João Carlos pede a palavra, dizendo que primeiro queria avisar da 

falta a luz num poste de eletricidade pública. Segundo pergunta sobre a 

possibilidade da Junta fechar. -------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Junta pediu a palavra respondendo a esta intervenção. Sobre a 

primeira questão informa que o sistema de luz pública vai ser remodelado. Quanto 

à segunda questão explica que segundo esta nova lei a Junta de Freguesia não 

fecha. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia pergunta ao público se há mais alguém para 

intervir. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
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-----António Sequeira pede a palavra, dizendo que não é contra a ETAR, mas desde 

sua construção, com as chuvas e como os esgotos estão todos ligados no mesmo 

sítio, as águas sobem e entram em casa. ------------------------------------------------------ 

-----O Presidente da Junta tomou a palavra e explica que os técnicos já vieram ver 

esta situação. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

-----António Sequeira tomou de novo a palavra e alerta que a manilha junto às 

hortas está quase tapada com terra, raízes e entulhos. ------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia pergunta ao público se há mais alguém para 

interferir. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Tomou a palavra Mário Silva, relembrando que na primeira Assembleia com 

este novo executivo disse que em relação ao quadro pessoal, não haveria hipótese 

de ter mais do que uma pessoa por secção, ainda bem que o ouviram ou pelo 

menos fizeram o mais certo e que no futuro continuem com estes planos. ------------ 

-----Continuou dizendo que na hora de almoço na escola primaria, estão cinco 

funcionarias e porque razão é que pelo menos uma não vá fazer uma formação de 

primeiros socorros, uma vez que ocorreu uma situação grave com um aluno e 

ninguém sabia o que fazer. ---------------------------------------------------------------------- 

----- Mário Silva continuou dizendo que tem pena que não tenham falado do 

trabalho tão bom, feito pelos funcionários da junta, Mina e Daniel, enquanto 

estiveram ao serviço da autarquia. ------------------------------------------------------------ 

-----Continuou Mário Silva dizendo que não entende que quando os projetos são 

apresentados pela Junta, nomeadamente o projeto do Parque de Merendas, porque 

razão não são feitas as remodelações desse projeto. Depois da explicação dada pelo 

Presidente da Junta, que este assunto já havia sido referido na reunião anterior, 

Mário Silva ficou esclarecido. --------------------------------------------------------------------- 

-----Mário Silva continuou dizendo que na sua opinião quando a assembleia recebe 

ou envia correspondência, a mesma deveria dar conhecimento a todos os membros 

da assembleia. Perguntou se os membros presentes tinham conhecimento da carta 

que lhe foi enviada e como alguns membros que não tinham conhecimento, leu a 

carta em voz alta. ------------------------------------------------------------------------------------ 
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------Depois de lida a carta disse que não concorda com a resposta que lhe foi dada 

pelo Presidente da Assembleia. Acrescentou ainda, que tudo o que disse é para 

bem da Freguesia e não tem nada contra ninguém. ----------------------------------------- 

-----Não havendo mais intervenções o Presidente da Assembleia deu por encerrada 

a sessão, quando eram vinte e duas horas e cinquenta e sete minutos e eu Clara 

Isabel Martins da Silva Augusto na qualidade de funcionária da Autarquia a redigi e 

depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. ------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


